
Jean-Claude Rouard : Est ce qu'il ne serait pas plus judicieux de répartir les investissements sur 
l'ensemble du Morvan ?


